

Dix futurs enseignants découvrent la biomasse-énergie à Dijon

Dix étudiants de l'Institut national supérieur du professorat et de l'éducation (INSPE) Dijon-Bourgogne ont découvert la chaufferie biomasse des Péjoces, à Dijon. Cette immersion dans l'univers des énergies renouvelables leur a permis de mieux connaître le mix des solutions énergétiques pour répondre aux enjeux climatiques.

La chaufferie biomasse des Péjoces alimente en partie le réseau de chaleur urbain de Dijon métropole. Exploité par Dalkia, la chaufferie fonctionne majoritairement à partir d'énergie renouvelable : des plaquettes de bois formées de déchets issus de forêts à proximité du site

La visite, organisée par IESF BFC le 13 janvier 2023, a été l'occasion pour les futurs professeurs d'échanger avec un jeune technicien de Dalkia. Découvrir son parcours, ses motivations, a permis de les sensibiliser à l'importance, pour les élèves, de créer des passerelles entre les apprentissages scolaires fondamentaux et l'ouverture sur les métiers. C'est par une rencontre avec un professionnel, par une visite de site industriel, qu'une vocation peut naître, qu'un avenir peut se jouer.

H.Besserer 30/01/2023

